

Topics



2月23日から29日までの4日間、まちづくりなどに対するご意見・ご要望を町政に反映させることを目的としてまちづくり懇談会を開催しました。8会場で延べ96名の方が参加され、町政やまちづくりに対し貴重なご意見やご要望をいただきました。



3月2日、健康センターにおいてけんぶち産加工研究会試食会および情報交換会が行われました。

当日は町内外の5団体から19品の多彩な料理を味わうため、会場にはたくさんの方が訪れました。

また、新見会長から今年度の活動報告に合わせ来年2月にはV I V Aマルシェと統合して法人化し、生産、6次産業化、販売だけでなく、観光、担い手の育成、農地保全有効利用なども新たに携わりたいと発表されました。



3月3日、札幌市で行われた北海道179市町村応援大使プロジェクト2016年度決起集会に早坂町長が参加されました。今年度の限定ユニフォーム、キャップ、ヘルメットに市町村名を決める抽選会では惜しくもかきませんでしたが、中田翔選手、石川慎吾選手を激励してきました。



3月17日、町民センターにおいて平波大学卒業式が行われました。

本科4名、大学院6名、専攻科6名、研究科5名の計21名が卒業され、高草木教育委員長より卒業証書が授与されました。



3月13日、西原町の後藤大成さんが町長室を訪れ、2月22日から28日ルーマニアで開催されたノルディックジュニア&U-23世界選手権大会について報告されました。

男子1.3kmスプリントフリーで68位、男子10kmクラシカルで58位、男子15kmフリーで31位、男子リレーで12位の成績を収めました。



3月17日、絵本の里けんぶちチアリーディングクラブが役場を訪れ、2月19日、東京都で開催された日本チアリーディング協会第13回子ども大会の出場報告を行いました。

同クラブは自由演技競技小学校4年生以上中学生3年生部門、エキシビジョンジュニアスターに出場されました。